



Branco, Hernández Ruipérez, George y García Guerrero estrechan sus manos tras firmar el convenio. | BARROSO

Alianza entre Salamanca y Portugal para ser referentes en el estudio del envejecimiento

Apuestan por impulsar su análisis como nuevo sector económico

R.D.L. | SALAMANCA

Vivir más pero, además, vivir mejor. Esa es la idea que ha movido a la Fundación General de la Universidad de Salamanca, a la Universidad del Algarve (Portugal), a la Dirección General de Salud de Portugal y a la Fundación General del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) a suscribir un convenio marco para unir sus fuerzas e investigar el envejecimiento desde un punto de vista social y sanitario, pero también económico, ya que los mayo-

res de 65 años constituyen un nuevo sector con unas necesidades muy concretas que pueden dar lugar al desarrollo de nuevos perfiles profesionales, tal y como explicó ayer Miguel García, director general de la Fundación del CSIC.

La Universidad del Algarve aportará los conocimientos de sus cuatro áreas principales de estudio con el fin de conocer mejor el envejecimiento activo y encontrar respuesta a sus problemas. Al respecto, su rector António Branco, planteó la posibilidad de soli-

citar fondos europeos para favorecer estudios multidisciplinares que conviertan a Salamanca y Portugal en referentes en este ámbito.

Como recordaron el director general de Salud Pública, Francisco George, y el rector de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, los escenarios futuros poblacionales prevén un aumento de los mayores de 65 años de más de un 21% en 2050, alcanzando el 30% en el caso español y el portugués.